

## Cachagua se convierte en sede permanente del Campeonato Nacional Juvenil de Surf de Chile

Cachagua ha sido seleccionada como la sede oficial y permanente del Campeonato Nacional Juvenil de Surf de Chile. Este prestigioso evento deportivo se llevará a cabo los días 8, 9 y 10 de noviembre de 2024, y reunirá a los mejores talentos jóvenes del surf nacional en las categorías Sub 14, Sub 16 y Sub 18.

Este anuncio es el resultado de una histórica colaboración entre la Federación Chilena de Surf, el Club de Surf y Bodyboard de Maitencillo y la Corporación Municipal de Deportes de Zapallar, con el firme propósito de impulsar el desarrollo de los deportes acuáticos en la zona y consolidar a Cachagua como un destino clave para el surf juvenil en Chile.

### Anuncio Patrocinado

La firma del convenio que oficializa a Cachagua como sede permanente contó con la presencia del alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri Bascuñán, y del presidente de la Federación Chilena de Surf, Matías López, quienes destacaron la importancia de este acuerdo para el fomento del deporte juvenil y el turismo deportivo en la región.

Felipe Gile, director de la Corporación de Deportes de Zapallar señaló que “este acuerdo es parte de nuestro compromiso con el deporte y el bienestar de nuestros jóvenes. Nos enorgullece que Cachagua se convierta en el centro del surf juvenil en Chile, y esperamos que este campeonato sea un motor de crecimiento tanto para nuestros deportistas como para el turismo en la comuna.”

Cachagua se convierte en sede permanente del Campeonato Nacional Juvenil de Surf de Chile

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, Matías López, presidente de la Federación Chilena de Surf, comentó que “haber logrado firmar un convenio a largo plazo con la Municipalidad de Zapallar para establecer una fecha permanente del Circuito Nacional de Competencia Juvenil en Cachagua nos sirve mucho para nuestra planificación, para potenciar el deporte y su desarrollo. Sabemos que el surf tiene muchos beneficios y los campeonatos son una gran muestra de cómo se puede mover la economía local, de cómo se puede generar turismo fuera de temporada y especialmente cómo se le pueden ofrecer oportunidades a los competidores locales con todas las ventajas que significa competir en casa”.

y tú, ¿qué opinas?